



PREVIO A FINAL DEL PERIODO DE SESIONES

Monreal se reúne con Adán Augusto

● Con el fin de revisar la agenda legislativa pendiente de cara al final del periodo de sesiones y las dos reformas constitucionales, en materia electoral y Guardia Nacional, ayer se reunieron en el Senado, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el líder de la mayoría de Morena Ricardo Monreal.

Monreal dijo que el Ejecutivo está valorando a qué Cámara envía estas dos iniciativas que interesan al Presidente, "creo que ellos están percibiendo, que la Cámara de Senadores es un lugar en

donde se pueden lograr acuerdos y consensos".

En torno al ambiente de crispación en el poder Legislativo ante la campaña que Morena y sus aliados han emprendido contra la oposición que votó contra la reforma eléctrica, refirió que ese tema no se trató.

"No platicamos de eso porque el Senado ha intentado no entrar a esa dinámica de polarización, pero sí está. Yo ya expresé mi opinión, no la voy a cambiar y ojalá y tengamos mayor cordura todos en todos los ambientes". / KARINA AGUILAR